

MAIRIE D'HERBEYS

Parallèlement au travail d'architecture lié à la restructuration de l'ancienne cure destinée à accueillir la nouvelle mairie, la réflexion sur le traitement de l'espace public s'est attaché e principalement à la mise en accessibilité et à la valorisation du nouvel équipement.

Ainsi, des liens physiques ont été créé entre la rue et la mairie (2.20m au dessus), un large escalier et une rampe intégrée au parvis, assurent une bonne lisibilité des accès et la mise en accessibilité de la mairie.

Le travail du premier plan repose sur un principe d'intégration paysagère de la rampe grâce à un jeu dynamique de surfaces végétalisées principalement à l'aide de vivaces et graminées, s'inspirant des jardins de curé. Ces strates successives permettent de maintenir dégager la vue sur la mairie tout en créant un véritable espace de présentation de qualité.

Ces aménagements s'inscrivent dans le cadre d'une réflexion plus large sur le coeur du village et sur le jardin proprement dit, menée uniquement jusqu'au stade esquisse.



RECONVERSION POUR UNE NOUVELLE MAIRIE ACCESSIBLE



2007 - 2010 Communes d'Herbeys (38) - Mission de maîtrise d'oeuvre - Partenaires : Composite architectes (mandataire)
Périmètre de réflexion : 4 500m² - Surface à aménager : 1 500m² - Coût travaux : 300 000 €HT - Coût travaux paysagers : 9 000 €HT

